

# Feux de forêt : les rendez-vous internationaux d'un expert

Quelques mois après avoir été nommé, en tant que chercheur, sur la modélisation des feux de forêt au sein d'un groupe d'experts des Nations unies, Jean-Louis Rossi s'apprête à participer à un nouveau rendez-vous international organisé sous l'égide de l'Onu, de la commission européenne et du gouvernement italien.

Ce dernier accueille justement l'événement sur son territoire puisque c'est à Rome que se tient, après la Bulgarie, du 21 au 30 novembre prochains, ce forum européen biannuel sur la réduction des risques naturels.

Le chercheur de l'équipe feux de la faculté des sciences de l'université de Corse est invité à titre personnel, puis en tant que membre de l'E-STAG, ce groupe d'experts scientifiques dont la mission est clairement identifiée. *"Nous travaillons à l'échelle de l'Europe et de l'Asie centrale, sur la collecte de données afin de soutenir la mise en place de politiques efficaces."*

Grands décideurs européens et autres représentants institutionnels seront présents sur cet événement.



Jean-Louis Rossi, chercheur et expert à l'échelle internationale. / DOC CORSE-MATIN

Des gens visiblement disposés, aujourd'hui, à s'appuyer sur les travaux scientifiques. *"C'est vraiment novateur pour eux,"* confirme Jean-Louis Rossi. *Soucieux de l'impact que pourraient avoir les catastrophes naturelles sur l'activité économique, les décideurs comptent en effet sur la contribution scientifique après avoir davantage privilégié les*

*méthodes empiriques et le retour d'expérience."* Choisi parmi les experts européens eu égard au contexte méditerranéen de ses travaux, mais aussi par rapport à la ligne directrice d'un laboratoire qui s'est donné pour objectif de donner des outils aux décideurs et aux opérationnels, le chercheur cortenais est dans son élément. **N. K.**